



Windkraft Forum

Sonderausgabe

5. Oktober 2016

CDU-FRAKTION IM THÜRINGER LANDTAG

NEWSLETTER

Das nunmehr 3. Windkraftforum wirkte als Plattform des wachsenden Widerstandes der Thüringer Bevölkerung gegen die von Rot-Rot-Grün geplante Verdreifachung der Zahl von Windkraftanlagen in Thüringen (derzeit: ca. 760 WKA, Ziel R2G: ca. 2.100 WKA) und stieß am gestrigen Abend im Thüringer Landtag bei den über 100 Gästen wieder auf breites Interesse.



Blick ins Auditorium des 3. Windkraftforums

Die anwesenden Bürger und Bürgerinitiativen waren sich in der angeregten Diskussion einig: Anhörungen zum Windkrafterlass im Landtag oder die Regionalforen des TMILF dazu offenbarten den Unwillen der Landesregierung, auf die Sorgen der Bevölkerung einzugehen – es waren reine Schauveranstaltungen!

Zahlreiche Bürgerinitiativen haben sich inzwischen zum **Thüringer Landesverband Energiewende mit Vernunft e. V (TLEmV)** zusammengefunden, dessen Arbeit die CDU-Fraktion nachhaltig unterstützt, auch durch die Fortsetzung der Windkraftforen, um dem Bürgerwillen ein Podium zu geben. Diese Forderung wurde auch in der gestrigen Veranstaltung deutlich – die Politik ist für die Menschen da und sollte sich für das Wohl der Bürger einsetzen.

Vor der ausgiebigen und konstruktiven Diskussion bot das gestrige 3. Windkraftforum zwei sehr interessante und hochkarätige Fachvorträge. Der erste Vortrag von Dr.-Ing. Ahlborn, Ingenieur und Inhaber der Karl-Ahlborn-Maschinenfabrik Großalmerode, beleuchtete die so hochgelobte Windkraft kritisch, erläuterte die Unberechenbarkeit dieser Form der Energiegewinnung und die Probleme der Speicherung von Windstrom sowie die negativen finanziellen und technologischen Folgen für die Bürger und die Stromnetze. Er legte die physikalische Grundlagen der Windkraft und die ökonomischen Probleme mit der Windenergie anschaulich dar und es zeigt sich, dass die propagierten „Bürgerenergiekraftwerke“ lediglich als finanzieller Köder für Kritiker und zur Anwohnerberuhigung dienen sollen und nur ein Deckmantel für die flächendeckende Wirksamkeit der großen Windkraftbetreiberfirmen sind.



Dr.-Ing. Detlef Ahlborn während seines Vortrages

Der zweite Vortrag von Dr. Stiller (AEFIS - Ärzte für Immissionsschutz) erfüllte einen bereits in den letzten Foren von vielen Teilnehmern ausgesprochenen Wunsch, mehr über die gesundheitlichen Auswirkungen der Windkraftanlagen zu erfahren. Als Mediziner und Biophysiker legte er anschaulich die vielfältigen Gesundheitsrisiken von Windkraftanlagen dar, dazu zählen nicht nur der viel diskutierte Infraschall, sondern auch optische Belastungen durch die permanente Befeuerung der Windkraftanlagen sowie andere Auswirkungen der Windenergieanlagen auf Mensch und Tier.



Dr. Thomas Carl Stiller während seines Vortrages

Beide Vorträge finden Sie als pdf-Dateien in der Anlage zu diesem Newsletter.

2 Anlagen

Unter folgendem Link gelangen Sie zum Facebook Live Video des 3. Windkraftforums:

<https://www.facebook.com/cdu.landtag.de/videos/vb.334931334040/10155163789604041/?type=3&theater>